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Besprechungspunkte  
 
 
 
 
 
 
 

  

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Begrüßung erfolgt durch Dominik Becker und Ernesto Lunar Koch. 
Es sind 9 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig. 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung 
Der TO Punkt „Feedback zum AStA Helfer*innenfest“ wird als TO Punkt 7 von Dominik Becker vorgeschlagen.  
Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 

 

3. Genehmigung des Protokolls vom 15.01.2020 
Protokoll einstimmig angenommen. 
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4. Bericht Treffen mit Frau Huber 
Es findet einmal monatlich ein Treffen mit Frau Huber, der Prorektorin für Lehre, statt um einen gegenseitigen 
Austausch zu gewährleisten. 
Die Aktuellen Themen waren die Campus Security, welche seit diesem Semester für uns Studenten nichtmehr 
wirklich präsent war.  
Außerdem war jemand von den Doppelimmatrikulationsstudenten, die an der Uni Stuttgart und der Uni Hohenheim 
immatrikuliert sind, anwesend. Hier wurde über die Problematik der erhöhten Beiträge für die Studenten geredet. 
Das neue Marketing Konzept der Uni wurde auch besprochen. Es wurden einige Ideen vorgeschlagen, jedoch gibt 
es noch kein konkretes Konzept.  
Die Uni-Mails werden von Studenten nicht oft gecheckt. Das ist ein Problem für die Universität, beim Kontaktieren 
der Studenten. 

5. Satzung Kulturgruppe 
 
Die Kulturgruppe ist eine Unterorganisationgruppe des AStAs. Deshalb muss der AStA die neue Satzung der 
Kulturgruppe genehmigen. Die Satzung stellt noch einmal die Verpflichtungen und Rechte der Kulturgruppe dem 
AStA gegenüber klar dar. Die Abstimmung der Satzung wird wegen der noch zu ändernden Anmerkungen auf die 
nächste Sitzung des AStA verlegt.  

6. Feedback zum AStA Helfer*innenfest 
 
Es war ein schönes Fest, jedoch sind leider nur wenig Leute gekommen. Das Programm kam gut bei den Gästen 
an. Im nächsten Wintersemester sollte man sich überlegen doch wieder auf einen Eintopf umsteigen. Außerdem 
sollte ein Termin am vor Weihnachten angestrebt werden. 
Die Doodle für die Anmeldung der Gäste sollte früher herumgeschickt werden. 
Am Ende waren leider nur noch die Referenten des Veranstaltungsreferats da. Das sollte das nächste Mal nicht so 
vorkommen. 

7. Umlauf der Referent*innen  
 
Emma: (TMS, Öffentlichkeit): Das Security-Konzept soll in den Semesterferien ausgearbeitet werden. Dafür 
werden Treffen mit alle TMS-Referatsmitgliedern geplant.  
 
Vivien (Sport): Für den Selbstverteidigungskurs wurde derselbe Verein angefragt wie das letzte Mal bereits.  
 
Dennis: (Kultur, TMS): Es wurde ein Antrag gestellt, dass die Lichter im AStA Keller repariert werden. 
 
Caro (Schriftführer, Öffentlichkeit): Es gab ein Treffen mit Jakob von der HDM. Ihm wurde die Uni gezeigt, damit er 
Eindrücke für den Imagefilm bekommt. 
 
Kai (TMS, Campusentwicklung): Die Plakate für die Lernräume sind im Druck und werden bald aufgehängt. 
 
Ernesto (Öffentlichkeit): Die Drehgenehmigung für das nächste halbe Jahr ist ausgestellt worden.  
 
Ernesto, Dominik (Vorstand): Es gab letzte Woche mit Frau Scheffer, der Kanzlerin der Universität. Auch hier 
wurde über die Campus Security geredet. Besonders hilfreich wäre die Security am Euroforum, wenn dienstags 
und donnerstags Veranstaltungen sind. Auch ging es in dem Treffen um die finanzielle Unterstützung der 
Nachhaltigkeitswoche, zusätzliche Lernräume für die Studenten sowie den Öffnungszeiten der 
Universitätsbibliothek. 
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Besprechungspunkte  
 
 
 
 
 
 
 

  

Ester (Gleichstellung): Es gab ein Treffen mit den Gleichstellungsreferentinnen, bei dem Workshops geplant 
wurden. Außerdem wurden Gespräche mit einer Person aufgenommen, die sich von dem Namen des HTBs 
gestört fühlt. Deswegen sind auch Gespräche mit der Kulturgruppe geplant. 
 
Oliver, Anna (AKN): Es gab letzte Woche ein Treffen mit Frau Heinrich um die Nachhaltigkeit an der Uni zu 
besprechen. 
 
Hauke (QSM, Stupa): Es soll nächstes Jahr eine Erinnerungsemail bzw. ein Post vom HonK an die Angestellten 
geschickt werden, damit nichtmehr so viele Anträge zu spät eingereicht werden wie es dieses Jahr der Fall war. 
Über das Landesweite Semesterticket wird erneut abgestimmt. Dafür wird es vermutlich zwei Urabstimmungen 
geben, welche gegen Ende des Sommersemesters sattfinden werden.  

8. Sonstiges 
 
Die nächste LAK ist am 16. Februar hierfür sollte sich noch jemand finden, der unsere Uni vertritt. 

 

 
Die Sitzung endet um 19:27Uhr.  
 
   
 
 
 

                               
Ernesto Lunar Koch     Vivien Albrecht 
Vorsitzender des AStA     Protokollantin 
 
 

                                           
Dominik Becker       
Vorsitzender des AStA      


